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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des
Fördervereins der Grundschule Nordhorn e.V.

Mittwoch, 26. Oktober 2022 um 19.00 Uhr
Grundschule Nordhorn, Knappweg 9, 33332 Gütersloh

Anwesende des Vorstands:

Bernd Voltmann
Elke Pauly-Teismann
Roger Fuchs

Anwesende Mitglieder:

14 stimmberechtigte Mitglieder waren insgesamt anwesend (siehe Liste)

(1) Begrüßung und Eröffnung derVersammlung durch den 1. Vorsitzenden Bernd
Voltmann um 19:00 Uhr.

Verlesung und Genehmigung der offiziellen Tagesordnung.
Anderungen zur Tagesordnung wurden nicht beantragt. Anträge zur Tagesordnung
sind nicht eingegangen. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit der
Mitgliederversammlung. Die Versammlung ist mit 14 anwesenden Mitgliedern
beschlussfähig.

Festlegung des Protokollführers: Judith Fuchs wird von Bernd Voltmann zur Protokoll-
führerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

(21 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16. November 2021:

Das Protokollwird mit 13 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt.

(3) Bericht des Vorstandes über das Geschäftsjahr 2021

Bernd Voltmann berichtete über die in 2021 durchgeführten Aktivitäten. Dabei verwies
er auf folgende Schwerpunkte:

o Venruendungsnachweis Schuljahr 2021 12022

Bernd Voltmann erklärte die verschiedenen Zuwendungen, die der Förderverein von
der Stadt Gütersloh erhält. Aus dem Jahr 202012021 gab es einen überschuss
aufgrund von ausgefallenen AGs (coronabedingt). Daraus wurden Rücklagen
gebildet. Das Geld, das die Stadt Gütersloh für das Helferprogramm zur Verfügung
gestellt hat, wurde leider nicht ausgegeben, weil kein Personal gefunden wurde. Es
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war durch Corona ein schwieriges Jahr. Trotzdem konnten alle Mitarbeiter weiter
beschäftigt und bezahlt werden. Alle Ausgaben und Einnahmen wurden
ordnungsgemäß verbucht. Seitens der Mitglieder ergaben sich keine Nachfragen
oder Beanstandungen.

Roger Fuchs berichtet über folgende Zahlen:

o Entwicklung der Mitgliedezahlen und Beiträge

. Spenden und Zuschüsse

. Förderungen 2021

(4) Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Frau Anja Voltmann und Herr Marcus Gebert teilten mit, dass alle zur
Kassenprüfung notwendigen Unterlagen vorlagen. Sie prüften die Konten und Belege
stichpunktartig. Zwei ,,Bastelkassen" wurden vollständig geprüft. Die Kassenprüfung
wurde von ihnen ordnungsgemäß durchgeführt, Fragen wurden vollständig beantwortet
und es gab keinerlei Beanstandungen. Die Ehrenamtspauschale der Vorstände wurde
ordnungsgemäß als Spende gebucht und somit dem Förderverein zur Verfügung
gestellt. Die Empfehlung zur Entlastung wurde ausgesprochen.

(5) Entlastung des Vorstanden für das Geschäftsjahr 2021

Auf Antrag erteilte die Mitgliederversammlung dem Vorstand die Entlastung. Diese
wurde mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen beschlossen.

(6) Wahlen

6.1 Wahl des Vorstandes (1., 2. und 3. Vorsitzender)

Es wurden keine Vorschläge gemacht. Alle 3 Vorstände haben sich zur Wiedenrvahl
gestellt. Die Wahl fand per Handzeichen statt.

1. Vorsitzender: Bernd Voltmann wird mit 13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1

Enthaltung zum 1. Vorsitzenden wieder gewählt. Bernd Voltmann nimmt die Wahl an

2. Vorsitzende: Elke Pauly-Teismann wird mit 13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1

Enthaltung zur 2. Vorsitzenden wieder gewählt. Elke Pauly-Teismann nimmt die Wahl
an.

3. Vorsitzender: Roger Fuchs wird mit 13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1

Enthaltung zum 3. Vorsitzenden wieder gewählt. Roger Fuchs nimmt die Wahl an.

6.2 wahl der Kassenprüferinnen für die Geschäftsjahre 2022 und 2023

Geschäftsjahr 2022. Anja Voltmann wurde in der Mitgliederversammlung von 2020
bereits gewählt. Caroline Schadwinkelwurde mit 13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1

Enthaltung als Kassenprüferin für 2022 und 2023 gewählt.

Geschäftsjahr2023. Caroline Schadwinkel und Miriam Varnholt, sie wurde mit 13 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung als Kassenprüferin für 2023 und 2024
gewählt.
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Die Kassenprüfer nehmen die Wahl an.

6.3 Wahl der Beisitzer*innen

Jaana Böttcher, Sonja Klausing, Miriam Varnholt und Marco Brinkmann wurden
einstimmig zu Beisitzern gewählt. Die Beisitzer*innen nehmen die Wahl an.

(7) Verschiedenes

7.1 Jugendttett ,,Zone 2"

Die Stadt Gütersloh unterstützt die Professionalisierung der Jugendtreffs. Deswegen
wird für den Jugendtreff ,,Zone 2" Fachpersonal gesucht.

7.2 Kunstprojekt Klasse 4b

Rob Vriens berichtet von einem Kunstprojekt, das er mit seiner Klasse gemacht hat. Die
Bilder im Sinne der Philosophie Neon Lavie's waren in der Volksbank ausgestellt und
können für 50 € gekauft werden. Der Förderverein kauft 3 Bilder. Der Erlös geht an
Kinder mit Krebs in der Region. Ein Spendenscheck über 2.300 € wurde bereits
überreicht.

7.3 Erhöhung Essengeld

Wie bereits in der Presse bekanntgegeben, muss das Essengeld erhöht werden. Nach
der letzten Erhöhung im Jahr 2017 von 55 € auf 59 € wurde der Beitrag stabil gehalten.
Durch Kostensteigerungen durch den Mindestlohn der Küchenkräfte und deutliche
Kostensteigerungen des Caterers müsste der monatliche Beitrag bei 79,09 € liegen. Der
Förderverein erhöht den Beitrag zum Essengeld auf 69 € zum 01 .12.2022 und hofft auf
Unterstützung von der Stadt.

Bernd Voltmann schließt die Versammlung um 21:15 Uhr

Gütersloh, 0l .Dezember 2022 chrift des CS

tr
Gütersloh, 01. Dezember 2022 lantin: Judith Fuchs
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